

## QUESTIONS DIVERSES DE PLAISANCE CITOYENNE POUR LE CONSEIL MUNICIPAL DU 15 DECEMBRE 2020

### Hameau de Birazel

Les habitants du hameau de Birazel se sentent particulièrement oubliés de l'équipe majoritaire.

Ils souhaiteraient savoir pourquoi les conteneurs récupérateurs de verre et de textile ont été retirés de la rue de Birazel, pendant la campagne électorale, sans aucune concertation préalable.

Ils souhaiteraient savoir quand leurs enfants pourront s'abriter sous des abribus pour attendre les bus scolaires, mais aussi quand des trottoirs seront aménagés, quand les rues des Moineaux et du Frayssinet seront regoudronnées une bonne fois pour toute, afin de supprimer les nids de poule qui se creusent aux premières pluies.

Ils voudraient savoir quand sera mis de l'ordre dans les câbles téléphoniques, qui pendent par dizaines, et quand ils auront tous accès à la fibre.

Enfin, ils souhaiteraient que quelque chose soit fait pour ralentir les voitures, de plus en plus nombreuses, qui passent route de Lamasquère et qui ne sont guère ralenties par la limitation à 70 km/h. Cette route est très dangereuse. Or on y croise des camions et des bus qui roulent à vive allure, et les accidents y sont fréquents.

Quelles informations donne le radar pédagogique placé il y a quelques semaines route de Lamasquère ?

La mairie a-t-elle un plan d'aménagement du quartier de Birazel pour le rendre plus agréable à ses habitants et sécurisé ?

A-t-elle plus globalement des projets d'aménagement pour les quartiers éloignés du centre-ville ?